

Ressort: Politik

Merkel telefoniert mit Chinas Staatschef über Nordkorea

Berlin/Peking, 07.09.2017, 16:50 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel hat am Donnerstag mit dem chinesischen Staatspräsidenten Xi Jinping ein Telefongespräch über die Lage in Nordkorea geführt. Beide zeigten sich über die aktuelle Situation in Nordkorea "sehr besorgt", sagte Regierungssprecher Steffen Seibert am Nachmittag.

Der jüngste nordkoreanische Nuklearwaffentest stelle eine erhebliche Gefahr für die Sicherheit der gesamten Region dar und sei ein schwerer Verstoß gegen internationales Recht, zitierte Seibert aus dem Telefonat. Sowohl Merkel als auch Chinas Staatspräsident Xi Jinping sprachen sich demnach für eine Verschärfung der Sanktionen gegen Nordkorea aus. Gleichzeitig müsse jedoch auch der Dialog gesucht werden, um eine friedliche Lösung der zugespitzten Situation zu erreichen. Nordkorea hatte in den letzten Tagen mit einem mutmaßlichen Wasserstoffbombentest für Aufsehen gesorgt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94316/merkel-telefoniert-mit-chinas-staatschef-ueber-nordkorea.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com